
 

A reunião deu início às 09 horas e 18 minutos e contou com a presença dos professores 

listados em anexo. 

 

1.) Informes Gerais: 

1.1.) Oferta de vagas para o Programa PEC-G: A coordenadora do curso iniciou 

apresentando o Programa PEC-G e explicando do que se trata, por fim questionou se o 

colegiado tem interesse em ofertar vagas para ingresso no início de 2017 através deste 

programa, os presentes se posicionaram afirmando que o curso pode disponibilizar uma 

vaga no turno da manhã. 

 

1.2.) Orientações sobre preenchimento de áreas e linhas de extensão: Foi repassado aos 

presentes o Memo. Circular 006/2016-DEX que apresenta a normatização da área de 

extensão que posteriormente será repassado por email a todos os docentes. 

 

1.3.) Cooperação Técnica: A docente Michele apresentou o pedido do servidor Rafael 

de Oliveira Rodrigues, Graduado e Mestre em Engenharia Eletrônica sendo Técnico do 

quadro efetivo da Universidade Federal do Rio de Janeiro, o qual por motivos pessoais 

deseja vir através de Cooperação Técnica trabalhar no Colegiado de Engenharia 

Elétrica, considerando que a Cooperação pode ser prorrogada por no máximo até 4 

anos, após isto, foi aberto regime de votação e aprovado por unanimidade entre os 

presentes. 

 

2) Horário de disciplinas 2016/1: Foi informado as respostas dos Colegiados de 

Química a qual cedeu dois professores, Administração que não pode disponibilizar 

professores, Ciência da Computação que fornecerá um docente e Matemática que 

forneceu quatro professores de cinco solicitados; sendo assim apenas as disciplinas de 

Administração e Organização de Empresas de Engenharia e Funções de Uma Variável 

Complexa não serão atendidas neste momento. A Coordenadora informou também que 

Ata Nº 004/2016 da Reunião Ordinária do Curso de 

Engenharia Elétrica da Universidade Federal do 

Amapá, em 13/04/2016, realizada na sala de professores 

do Curso de Engenharia Elétrica, Campus Marco Zero 

do Equador – UNIFAP. 

 



o curso possui duas vagas a serem preenchidas para professores substitutos que poderão 

ser utilizados durante o próximo semestre, Quanto ao perfil foi definido por decisão 

majoritária que ambos devem ser lançados de modo amplo afim de que estes 

professores substitutos atendam as áreas de Matemática, Física e Engenharia, o único 

voto contrário foi do professor André Ferreira que propôs que os perfis fossem traçados 

um para Engenheiro e um direcionado a Matemática. 

Em seguida foi apresentado o horário pré-definido iniciando na turma 2016 sendo feito 

alterações de acordo com pedidos dos presentes. Sendo passado a turma 2015 que 

permaneceu inalterado. No horário da turma 2014 o docente Raphael Comesanha 

solicitou que a disciplina Analógica I não seja lecionada por ele por este estar com carga 

horária sobrecarregada. Sendo não aceita entre os presentes por não haver outro 

professor que possa substitui-lo, os demais professores que solicitaram troca de horário 

foram atendidos. A turma 2013 foi alterado conforme solicitação dos presentes assim 

como o horário da turma 2012.  

Foi informado que a Coordenação de Arquitetura solicitou a indicação de professor para 

lecionar duas disciplinas, considerando que não há nenhum professor com carga horaria 

disponível o pedido terá que ser negado.  

 

3) Afastamento Parcial do prof. Felipe para realizar o doutorado (DINTER) na sede: Foi 

apresentado e defendido o pedido pelo professor Felipe Monteiro, que informou que 

este afastamento não alterará a carga horaria de Ensino, sendo aberto regime de votação 

e aprovado por unanimidade entre os presentes. 

 

4) Empresa Junior: A ideia da Empresa Junior foi apresentada pelo professor Raphael 

Comesanha, informando que os alunos precisam de um espaço para que possam 

desenvolver as atividades. Foi aprovado então que a Empresa Junior ficará localizada na 

sala de Estudos e Iniciação Cientifica do Bloco de Ciência da Computação e Engenharia 

Elétrica. 

 

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 11 horas e 43 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


